

Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich

Sitzung vom 15. November 2023

1327. Kantonale Volksinitiative zur Durchsetzung von Recht und Ordnung («Anti-Chaoten-Initiative») und Gegenvorschlag des Kantonsrates; Beleuchtender Bericht

Der Kantonsrat beschloss am 11. September 2023, die kantonale Volksinitiative zur Durchsetzung von Recht und Ordnung («Anti-Chaoten-Initiative») abzulehnen. Gleichzeitig verabschiedete er einen Gegenvorschlag (Vorlage 5892). Die Volksabstimmung über die Volksinitiative zur Durchsetzung von Recht und Ordnung («Anti-Chaoten-Initiative») und den dazugehörigen Gegenvorschlag ist für den 3. März 2024 geplant. Die Abfassung des Beleuchtenden Berichts obliegt dem Regierungsrat. Die Minderheitsmeinung des Kantonsrates wird von seiner Geschäftsleitung verfasst.

Auf Antrag der Sicherheitsdirektion
beschliesst der Regierungsrat:

I. Zur Volksinitiative zur Durchsetzung von Recht und Ordnung («Anti-Chaoten-Initiative») und zum Gegenvorschlag wird der Beleuchtende Bericht verabschiedet.

II. Dieser Beschluss ist bis zur Veröffentlichung der Abstimmungszeitung für die kantonale Volksabstimmung vom 3. März 2024 nicht öffentlich.

III. Mitteilung an die Sicherheitsdirektion und die Staatskanzlei.

Vor dem Regierungsrat
Der stv. Staatsschreiber:



Peter Hösli